



Hallo liebe Kinder!

Wir haben voneinander schon ziemlich lange nichts mehr gehört.
Ich hoffe es geht euch allen gut.

Ich habe heute wieder was für euch vorbereitet. Da ihr euch jetzt
super im Dom auskennt, gibt es hier ein Abschlussquiz.

Unten seht ihr verschiedene Reime. Jeder Reim bezieht sich auf
den Dom oder die Heilige Hemma. Versucht zu erraten was
gesucht wird.

Viel Spaß!

Ich stehe hier seit fast 1000 Jahr

Habe schon viel miterlebt, das ist doch klar.

Und wenn man mich dann auch betritt, sieht man einen großen Altar.

Auch bei mir gibt es viel zu sehen,
aber wenn man mich länger betrachtet, ist es nicht sehr bequem.

Viele Figuren zieren meine Gestalt,
und ich bin schon ungefähr 400 Jahre alt.

Ich war einst eine sehr reiche Frau,
lebte aber nicht in einem Schloss naher der Donau.
Söhne hatte ich und einen Mann,
Willhelm hieß er, van der Sann.

Ich befinde mich unter dem Dom,
mich zu besuchen ist für viele eine Option.
Ich bin groß aber auch klein,
was könnte ich den bloß nur sein?
Sehen tut man bei mir reichlich viel,
wenn man 100 davon entdeckt, ist man am Ziel.

Ich bin klein aber sehr mächtig,
eine Dame trug mich stolz und prächtig.
Mich verwendet man noch immer jährlich,
so kann man sagen, ich bin nicht entbehrlich.